



Groupe de couture d'ACRE sur la réduction des déchets plastiques (1)



En février 2025, un groupe de travail axé sur la réduction de nos déchets plastiques a été créé au sein d'ACRE. Visitez le site <https://acrechelsea.qc.ca/programmes-de-sensibilisation-communautaire#plastiques> ou scannez le code QR pour en savoir plus.



Dans le cadre de cette initiative, un groupe de couture a également été créé. Le groupe de couture suit les principes de réduction des déchets plastiques, c'est-à-dire les « R » du plastique : Refuser, Réduire, Réutiliser, Réparer, Réutiliser, Recycler et se concentre sur la réparation ou la réutilisation des vêtements et autres textiles qui ne sont plus utilisés. Ce processus est également connu sous le nom "upcycling". Le groupe a établi un partenariat avec Nearly New, une friperie de Chelsea, mais les contributions supplémentaires de vêtements et de textiles non désirés sont les bienvenues.



Le groupe préfère travailler avec des matériaux naturels, car les matériaux synthétiques des textiles libèrent des micro-plastiques lorsqu'ils sont lavés, séchés, portés ou jetés.





Groupe de couture d'ACRÉ sur la réduction des déchets plastiques (2)



Le groupe envisage de réutiliser les vêtements et autres articles textiles non désirés, par exemple les draps de lit. Les membres du groupe ont déjà fabriqué des sacs à provisions, des sacs à légumes et des couvercles de cuvette qui peuvent être distribués pour promouvoir la réduction des déchets plastiques.



Selon le type de matériaux disponibles, d'autres activités de recyclage sont également intéressantes. Parmi les exemples possibles, citons le recyclage de vieilles robes en jupes de course offrant des options pour les vêtements de sport non synthétiques ou de vieux pulls en moufles.



Le groupe étudie également la possibilité de proposer des ateliers à la communauté. Les thèmes abordés pourraient être le raccommodage (y compris le raccommodage visible), la fabrication de couvercles de bol sans plastique, de sacs à sandwich, de sacs à provisions et de sacs à légumes, pour n'en citer que quelques-uns.

À partir d'octobre 2025, le groupe essaiera de se réunir tous les mois dans des lieux qui conviennent aux membres, que ce soit chez quelqu'un ou dans un café.

